



Giuseppe MATTERA

1842 – 1894

Ischia – Algérie

Biographie

Giuseppe MATTERA naît le 6 septembre 1842 à Ischia et est baptisé ce même jour en la Cathédrale de la paroisse de San Vito. Giuseppe est le quatrième enfant de Raffaele MATTERA et de Maria LUONGO, il grandit au contact de la mer et comme son père devient marin pêcheur. A 28 ans, en 1870, Giuseppe épouse Angela Maria CONTE, âgée de 19 ans, fille de Domenico CONTE et Francesca BUONO, tous les deux cultivateurs à Villa dei Bagni.

A la recherche d'une vie meilleure pour sa famille, Giuseppe quitte son île entre 1876 et 1880, avec son épouse, ses beaux-parents, et leurs deux premiers enfants. Ils s'installent à Mers-el-Kébir, petit port de pêche de l'ouest algérien, près d'Oran. Naissent cinq autres enfants entre 1880 et 1890. Le couple émigre ensuite vers l'est du pays, à Philippeville et Stora, où vivait une autre communauté importante originaire d'Ischia et Procida. Ils y retrouvent certainement des amis ou de la famille. Giuseppe décède le 31 octobre 1894 à Stora.

Aujourd'hui, Giuseppe est l'ancêtre de 320 descendants directs répartis sur 6 générations.

Anecdotes

Surnommé *Marti* à Mers-el-Kébir, c'est ce nom qui a été attribué à son fils Dominique, comme l'atteste son acte de naissance. Ce qui valut bien plus tard à ce dernier, de longues et pénibles procédures administratives pour qu'enfin en 1894, un jugement du tribunal d'Oran lui attribue le nom de Mattera.

En savoir plus ...

⇒ [Arbre généalogique](#)